

Suben 9.32% remesas en agosto (Reforma 01/10/10)

Suben 9.32% remesas en agosto (Reforma 01/10/10) México es el mayor receptor de remesas en América Latina. Foto: Archivo Reuters Ciudad de México (1 octubre 2010).- Las remesas totales del País durante agosto sumaron mil 946.68 millones de dólares. Las remesas que envían a sus familias los mexicanos que viven en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, subieron 9.32 por ciento en agosto a tasa anual, informó el Banco de México (Banxico). Las remesas totales al País sumaron mil 946.68 millones de dólares en el octavo mes del año. No obstante, en cifras acumuladas, del periodo enero-agosto el dato cayó 1.71 por ciento frente al mismo periodo del año pasado, a 14 mil 441.5 millones de dólares, según datos del Banxico. Alrededor de 11 millones de mexicanos trabajan en Estados Unidos y el dinero que envían a sus familias es una de las principales fuentes de ingresos del País, junto con las exportaciones petroleras y el turismo. México, el mayor receptor de remesas en América Latina, ha visto un descenso en los envíos desde el año pasado como consecuencia de la recesión en Estados Unidos.